



COLABORAN. Limpieza y recorte de cabello a los ancianos del Asilo Sara, llevó a cabo el "Instituto Salvador". Estuvieron presentes alumnas de cosmetología, invitadas por la Asociación de Señoras de Diplomáticos. Esta acción ha sido encomiada por nuestra sociedad.



PRO ALDEAS S.O.S. Un "Gran Bingo" a beneficio de las Aldeas S.O.S. de Nueva San Salvador, se llevará a cabo el 16 del corriente. Informan: miembros de la Junta Directiva de esa Aldea, invitando al pueblo teceleño a responder con su presencia a esta causa.

—Foto de LA PRENSA, por Alvaranga.

Distinción a Murray Meza

El Lic. Roberto H. Murray Meza, recibió el pasado 24 de abril la "Distinción Interamericana de Excelencia".

Esta distinción fue otorgada por segunda ocasión en los 25 años de creada la Fundación Panamericana

—Pasa a la página 34—



DISTINGUIDO. La OEA entregó al Lic. Roberto Murray Meza, la Distinción Interamericana de Excelencia, por su labor desempeñada en la promoción de FUSADES, lo acompañan a la derecha, don Salvador Simán, y el Lic. Ricardo Hill, a la izquierda.

A \$110 millones asciende asistencia de BCIE al país

A ciento diez millones de dólares asciende la asistencia del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), a El Salvador.

Funcionarios de dicho banco regional aquí en San Salvador, declararon ayer, que se están agilizando negociaciones con el Banco Central de Reserva, para proceder, en forma oportuna, a financiar los diferentes sectores productivos del país, con recursos del BCIE.

Concretamente se manifestó, que se han destinado 100 millones de dólares, dependiendo del número y magnitud de los proyectos a financiar a los sectores productivos para poner en marcha los diferentes programas, comprendidos en el plan de aprobación de proyectos, declarados prioritarios.

Cinco millones de dólares, con fondos de un Programa General de 15 millones de dólares de la CEE, han sido destinados, en forma exclusiva, para la asistencia inmediata a la pequeña y mediana empresa. Reiteraron la invitación a representantes de dicho sector, para que se acerquen a las oficinas del BCIE, aquí en San Salvador,

para brindarles orientación sobre el uso de los créditos.

Una Comisión Especial, de técnicos del Área de Promoción y Estudios del BCIE, está trabajando directamente con cada una de las Instituciones del sistema financiero nacional, con el fin de desarrollar, a corto plazo, una de las actividades más importantes para la implementación del Programa Centroamericano "PROCAR", para la eje-

—Pasa a la página 33—

De Santa Ana Niño se ahoga en Apanteos

(Santa Ana). El menor Mario Macario Escobar Erazo de 12 años, murió ahogado en la piscina de Apanteos.

Fue reconocido su cadáver por el Juez Primero de

—Pasa a la página 45—



ASESINADO (Sonsonate). El taxista Jorge Alberto Flores, de 37 años, fue asesinado a balazos por dos sujetos que huyeron en el taxi. Residía en la Colonia Los Milagros.

Nombran Decano Derecho U. La Paz Dr. H. Callejas

El doctor Joaquín Hernández Callejas ha sido recientemente nombrado decano de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales de la Universidad de La Paz.

Esta funciona en la ciudad de Chinamega, departamento de San Miguel. El acuerdo de este nombramiento fue emitido por la Junta Directiva de dicha Casa de Estudios con fecha 20 de marzo del corriente año, a propuesta del rector de la misma, licenciado José Adalberto Sánchez.

Al hacerse cargo de tan importante función docente y administrativa, el doctor Hernández Callejas, entregó al mencionado Rector el libro Mito y Realidad del Estado, por su publicación por cuenta de la susodicha Universidad.

El libro de referencia, escrito por el doctor Hernández Callejas presenta

—Pasa a la página 45—

Desequilibrio económico del país acepta Economía

Los severos y persistentes desequilibrios que afectan al país en su economía a partir de 1979, señaló el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, en su discurso al inaugurar la Semana del Contador.

Al reconocer la importante misión que este profesional desempeña en la vida nacional, el Ing. Perdomo dijo que a partir de 1979, cuando nuestro país comenzó a experimentar fenómenos económicos, sociales y políticos que han distorsionado nuestra estructura en los diversos niveles de producción, el Contador en general ha

sacado a relucir su gran capacidad imaginativa, resolviendo a base de creatividad, problemas que sólo así han podido ser resueltos.

Los severos y persistentes desequilibrios que vienen afectando al país desde entonces, indicó, han servido para que este profesional alcance niveles superiores a los que podría haber logrado en tiempos normales.

Señaló que uno de los principales fenómenos con que se ha tenido que luchar energicamente, es el déficit fiscal, que ha

—Pasa a la página 37—

Urge plan nacional de reforestación: ARENA

Es necesario poner en marcha cuanto antes un Plan Nacional de Reforestación, con el objeto de atender eficientemente nuestras áreas silvícolas

sometidas constantemente a la destrucción, proponen directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

—Pasa a la página 37—

Aeronáutica explica transporte de carga

De acuerdo con las leyes norteamericanas, TAES y Aeropuma pueden trabajar por medio de fletamiento, informó ayer la Direc-

ción de Aeronáutica Civil.

Durante conferencia de prensa, el Cnel. Benjamín Trabanino y el Dr. José An-

—Pasa a la página 37—

3 personas mueren en derrumbe de paredón

A las tres de la madrugada de ayer, perecieron trágicamente los señores Jorge Cornejo y Rosa Otilia Martínez, ambos de 55 años

y el menor Nelson Cornejo, de 12, a causa de un derrumbe.

La tragedia ocurrió en la

—Pasa a la página 37—

Confusión en declarar Renta

Confusión y preocupación existe en diversos sectores contribuyentes por la enorme desorientación causada por las reformas

al formulario de Declaración de Renta y Patrimonio.

Se señala que a lo ante-

—Pasa a la página 62—



MENSAJE FINANCIERO. Al inaugurar la Semana del Contador, el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo (4o. de la izquierda), disertó ampliamente sobre la situación financiera del país. El funcionario es acompañado por los di-

rigentes de la Corporación de Contadores Luis Alonso Márquez, Carlos Ramírez Peña, Augusto César Romero, Joaquín Orellana Mixco, Dr. Daniel López Rosales, Francisco Flores, Jorge Portillo y Raúl Corpeño. —Foto de LA PRENSA por Fuentes.

AL CERRAR la edición